

IDEAT

CONTEMPORARY LIFE

SPÉCIAL
ARCHITECTURE

Arcosanti

Écovillage 70's
en Arizona

San José

Une renaissance
capitale au Costa Rica

Turin

Le culte du mystère
Carlo Mollino

New York ▶

Le terminal mythique d'Eero
Saarinen, nouvel hôtel glamour

Paris

TVK orchestre le plus grand
projet urbain d'Europe

Prora

Réhabilitation historique
sur la Baltique

Hôtellerie

Les architectes
des nouveaux
QG du lifestyle

L 19623 - 18 H - F: 9,90 € - RD



LE PLUS ARCHI DES MAGAZINES DE DÉCO

Hors-série architecture n° 18 - Mars 2020 - 9,90 € - www.ideat.fr



LA TOUR ROSE, à Lyon Ressusciter un bâtiment mythique

Figure incontournable du paysage architectural du Vieux-Lyon, La Tour rose doit son nom à la nuance d'ocre qui caractérise ses murs extérieurs. Construite au XVI^e siècle, elle est aujourd'hui classée monument historique. Longtemps restée sans activité, elle a été reprise en 2018 par quatre entrepreneurs locaux : Nathalie Grynbaum et Stéphanie Marquez-Boucetla, fondatrices de MiHotel, ainsi que les chefs cuisiniers Tabata et Ludovic Mey, à l'origine de l'espace Food Traboule. Objectif : transformer cette institution emblématique en un lieu hybride mêlant gastronomie et hébergements innovants. Quatorze suites, un salon événementiel, des terrasses et des jardins privés, un *food court* réunissant 12 chefs pour une capacité de 240 couverts : tel est le programme de cette Tour rose revisitée. La décoration intérieure des chambres a été confiée à **Nathalie Rives**. Les inspirations sont multiples et osent l'éclectisme : respectant avant tout l'identité du lieu, chacune des chambres possède néanmoins sa propre personnalité. Il ne reste plus qu'à choisir.

